OFICINA: Imprenta Bonilla

Teléfono 34 Apartado número 43

Editor:

ALEJANDRO J. BONILLA

Administrador:

ULADISLAO DURAN F.

SEMIDIARIO DE INFORMACION GENERAL

AÑO I

CARTAGO, C. R., 27 de Noviembre de 1914

NÚM. 12

LA JOYA

Gutiérrez & Cañas

LA TIENDA QUE VENDE MAS BARATO

El mejor surtido en plaza de artículos de fantasía y lujo.

Honradez y buen Trato

Buena medida y Precios sumamente bajos

EL IRAZU

FELIPE MARTÍN & CÍA.

Especialidad en Ropa para Niños y Caballeros

Lleva la Moda en Artículos de Fantasía y es la Tienda de confianza.

TO DISOLO DISOLO DISOLO DI DOLO DI DOL

LA ITALIA de PEDRO BIANCO

Fábrica de Refrescos y Café Molido

GRAN ALMACÉN DE VINOS Y LICORES

Ventas al por mayor y menor :: Teléfono 47

: LA COPA BLANCA:

RIVERA & Co. CARTAGO, C. R.

ABARROTES, LICORES, FERRETERÍA

Ventas al por mayor y al detal — Se atiende con prontitud.

Loza, Cristaleria, Galletas y Lateria fina. Molinos Kuaker y Moctezuma

Be és, muñecas, caballos, aros, perros, toros etc. etc., de carton pledra y madera artificial.

Jugueteria de plomo, carton y madera Carros, coches, cañones e infinidad de ar-

tículos de bronce, latón y otros metales.

NOTA AL COMERCIO

Dado lo avanzado de la temporada y no contando con el suficiente personal para la atención de los pedidos de última hora: suplico al comercio en general que no atenderé pedido alguno que no se haya hecho en firme antes del dia 1º de Diciembre del año en curso.

Director, R. A. Sanvicente

LA POUPEE

Fábrica de Juguetería

María Teresa de Sanvicente

CARTAGO, COSTA RICA

Se fabrica jugueteria de toda clase por encargo desde 12 plezas como minima.

> En breve, fabricación de objetos de porcelana.

> > S

humanitarismo

Según vemos en un articulo que reproduce La Prensa Libre del 26 de los corrientes, y sin comentarios, El Correo de Nicaragua, tal vez de modo despectivo, manifesta que han llegado a Nicaragua muchos costarricenses en la Indigencia.

Nos extraña sobre manera que dicho periódico nicaragüense haga alarde de humanitarismo. Cuando ese país se ha declarado en guerra intestina, han llegado a nuestras playas batallones enteros de nicaragüenses, todos en la situación más desesperante; en su mayoría han encontrado albergue en este pais y nunca se les ha arrostrado el

De los individuos que componían esos batallones, unos han sabido pagar con buena moneda el servicio, otros, por el contrario, cometen robos escan- visto de nuevo. dalosos o crimenes espeluznantes.

tido por el nicaragüense Mercedes remedio al mal. Arrea Sánchez, quien sin respetar que se encontraba en el Hospital de San Juan de Dios, en la capital, recibiendo gratuitamente los auxilios médicos para curarse de reuma y fiebres intermitentes, hirió de gravedad al individuo Juan Loría, costarricense.

agradeceriamos a los nicas recordaran aquel adagio: "No arrojes piedras a tejado ajeno, porque el tuyo es de cris-

El chapulín es combatido con toda fuerza por las autoridades del Guana-

-Se habla en esta ciudad de la próxima boda de un apreciable joven con una señora de buena posición.

-En el hospital de San José se entabló una riña entre dos enfermos, saliendo uno de ellos gravemente herido.

-El Padre Otton Castro ha sido designado Vicario General de Granada (Nicaragua).

-- Corre el rumor de que en el año próximo serán suprimidas muchas plazas militares.

-No se celebrarán fiestas a fin de año en la capital.

-Nuestro colega El Noticiero se encuentra enfermo de gravedad, por lo cual ha dejado, e visitarnos.

Intentona de robo

Una indicación a los Jefes de Policía

El jueves en la madrugada se introdujeron los ladrones en el establecimiento del señor Ramón Ly, sin que la policia se diera cuenta y de cuya intentona no fué víctima este señor, gracias a que la oportuna intervención de don Francisco Leandro lo impidió, pues como habita la casa contigua al establecimiento, al oir el ruido que los cacos hicieron, se levantó, lo que hizo que éstos no se llevaran nada.

A propósito de este suceso, varias personas nos han suplicado hacer esta observación a los Jefes de Policía: En tiempos que el señor López fué Comandante, impartió las órdenes correspondientes para que la Policía vigilara hasta las riberas del "Río Seco", medida que dió magníficos resultados por cuanto se evitaban abusos e incorrecciones que se cometían, y que hoy por la falta de vigilancia se han

De manera que al celo de los seño-. Nada menos, la Prensa de hoy nos res Jefes de Policía dejamos la antecomunica uno de esos crimenes come- rior indicación para que se le ponga

Aclaración

Con motivo de haberse dado por aludido el joven don Manuel Dittel con la "Anécdota de Cartago" que Agradecemos el favor, pero más se publicó en el número anterior de este semidiario, llegando su enojo hasta el extremo de pretender acusar el periódico judicialmente, hacemos la presente aclaración, manifestando al público que en el ánimo del autor de esa nota, no estuvo el hacer mención de este señor bajo ningún sentido.

de JUAN SILESKY

Construcción y reparación de carretas. Se enyantan ruedas en frio garantizando la buena conservación de la madera y la duración del trabajo.

Frente a la caballeriza de Carlos Arias G.

Ideal Salón

ELIAS CHACON B.

La Cantina favorita por la esmerada atención en el despacho.

Pastelería y Confiteria

Especialidad en la venta del famoso Queso de Crema, de don Ramón González, y la acreditada Mantequi la de Julio Sancho.

Imp. Bonilla, Cartago

Industria naciente

Siempre que en nuestro país obtener buena acogida en el púpredecir futuro bienestar, siento para su elaboración. que mi corazón se conmueve con igual sentimiento.

esfuerzo valeroso de sus hijos.

Director de una fábica de jugue- Costa Rica. tería establecida en esta ciudad, bargo ya se nota el movimiento que auuncia algo muy hermoso no solo para Cartago, sino para todo el país, pues en su afán de conseguir aquí todo lo que es preciso para su taller y no ocurrir al extranjero como es costumbre en muchos casos, en busca de la materia prima, ha descubierto en nuestro territorio elementos inresultado ciertos trabajos, dotanal elemento trabajador, de cono- sueño. cimientos muy útiles. Si llega a

aparece una empresa que encie- blico nuestro amigo Sanvicente. rra esperanzas ciertas y de gran pronto tendremos una fábrica de valor para el porvenir, que viene porcelana y de papel cartón, pues a brindarnos fuentes de prosperi- como acabamos de decir ha endad, que sus manifestaciones de contrado aquí en abundancia las bondad, son tales que se puede sustancias o componentes propios

Cuando esa empresa haya toinucitado entusiasmo; y en reali- mado vuelo, toda esa enorme sudad, quien ame de veras a Cos- ma de dinero-más de doscienta Rica, tendrá que experimentar tos mil colones-que año con año sale de Costa Rica, para in-A estas consideraciones héme troducir la juguetería con que los entregado, hijas acaso de un op- comerciantes costarricenses llenan timismo de grandes cariños hacia sus vitrinas para la legendaria lo bueno, pero que siento me Noche Buena en que deja el Dios conducen a la realidad suprema Niño a sus protegidos el aguiy efectiva de ver a nuestra patria naldo de Pascua, mermará, quefeliz caminar en avance no inte- dará gran parte de ella en el país rrumpido en busca de un futuro porque Sanvicente como Director lleno de gloria por el trabajo y de esa fábrica de juguetería, establecerá esa industria que com-Don Roberto A. Sanvicente es petirá con las del extranjero en

Elementos como él son los que hace muy pocos días, y sin em- necesita Costa Rica para su adelanto; que vengan, pues, así muchos, para que nos enseñen y nos hagan surgir más, indicándonos nuevos derroteros, dejando la rutina para llegar siempre a un progreso cierto que nos evite ser tributarios de otras naciones, cuando en la nuestra podemos producir tanto como ellas.

Sean, pues, para Sanvicente, apreciables para llevar a buen nuestros calurosos aplausos y que la fábrica de juguetería que dirido a la vez como se comprende, ge produzca éxito constante y ri-

Tito Suetonio

Feliz regreso

Ayer en tren de Limón regresó de Europa la apreciable señora doña Agustina O. de Rivera, acompañada de dos de sus hijitas, a donde se había ido desde agosto de 1912 en busca de salud para una de ellas, lo que gracias a los esfuerzos de la ciencia y a los solícitos cuidados, obtuvieron con su permanencia en Suiza.

Multitud de personas estuvieron en la estación a recibirlas, lo que fué una manifestación de aprecio y una prueba de las innumerables simpatías de que gozan en nuestra sociedad.

En la noche tuvo verificativo una magnifica serenata con que le obsequiaron los empleados de los almacenes de la acreditada casa Rivera & Co., en la que con exquisito gusto y habilidad ejecutó la orquesta que dirige don Jorge Mata, las siguientes piezas:

1-Marina, capricho español.

2-La Rumba, tango argentíno.

3-Serenata de Titl.

4-Mon Réve, vals.

5-Gallito, paso doble.

La ejecución, por lo delicada y magistral, fue el reflejo fiel de la dicha que se experimentaba en el hogar de los esposos Rivera-Ortiz, que por largo tiempo estuvo privado de los halagos de la amable esposa y de las caricias de la tierna madre.

EL RENACIMIENTO presenta su

más respetuoso saludo a la apreciable familia por su feliz regreso al lado de los suvos.

Candidatura del Partido Republicano para la elección de la Municipalidad del Cantón Oreamuno, en el próximo periodo:

Propietarios:

Don Isaías Rivera

Federico Guillén

Nicomedes Redondo

Suplentes:

Don José Quirós A.

Tobias Montenegro

Procuradores Sindicos:

Propietario:

Don Victor Guillén R.

Suplente:

Don Basilio Gómez G.

Como se ve, el partido Republicano, agrupación de ideas de progreso y constante en mantener la armonía y el bienestar en todo el vecindario del naciente Cantón, pronto empezará a dar las primeras manifestaciones de su vida autónoma con la elección de los Regidores que deben integrar la primera Muncipalidad.

Desde luego, no dudamos que será acogida la anterior Candidatura con simpatía, pues las personas que en ella aparecen son de honorabilidad reconocida y que por ellas votarán todos los vecinos del Cantón de Oreamuno en las elecciones del 13 de diciembre entrante.

Unos vecinos

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Ultimas noticias de la guerra

(Servicio especial de "El Renacimiento")

Telegrama privado de Guatemala llegado hoy a las 12 m.

Berlín informa bajo fecha 26, que todos los ataques de los rusos en Rusia Oriental y Polonia, fueron rechazados, manteniendo los alemanes todas las posesiones.

Los austriacos avanzan a ambos lados del río Tiliza.

De Londres informan que hay Canal de Suez.

huelga general de todas las líneas mercantes de vapores ingleses.

La flota inglesa bombardeó el pequeño puerto belga Zeebrugge, escapando un submarino alemán protegido por la neblina.

Inglaterra quiere suprimir los periódicos sediciosos de los irlandeses.

Los turcos han bloqueado el

Un robo de 300 colones

El jueves en la noche, a eso de la 81/2 y aprovechando los quehaceres domésticos de la familia Hernández, se introdujeron los cacos en una de las habitaciones donde hábilmente rompieron un baul, llevándose el dinero que había el cual asciende a la no despreciable cantidad de trecientos colones, que con el propósito de hacer un pago, guardaban en ese lu-

En dicho lugar apareció un formón angosto, el que sirvió para abrir el baul, herramienta por la cual se cree fácil dar con los ladrones que despojaron a la familia de sus haberes en metálico.

Los robos se propagan de manera alarmante y ha llegado el momento de llamar seriamente la atención de la policia para que activen su extricta vigilancia para impedir estos robos, que por el que relatamos aquí se comprende que los ejecutan en las barbas de la benemérita y en el corazón de la ciudad, pues la casa saqueada, está situada a 150 varas del Cuartel de Policía.

MEZA y SIERRA

¿Quiere Ud. un grato recuerdo de familia o desea tener a su lado la imagen de un ser querido, quizá ausente...? Nosotros le haremos un magnífico retrato. Ud. quedará satisfecho. No lo dude. Calle del Comercio. - Casa de A. Meza

Rafael Lauro Calvo

PROCURADOR JUDICIAL

OFICINA:-Bazar de San Luís, frente al consulado de Panamá.

> HORAS DE OFICINA de 8 a 10 a. m. y de 12 a 4 p. m.

Por motivo

de tener en nuestro poder mucho material interesante, al que no hemos podido dar curso debido al poco espacio de que dispone nuestra hoja, la Empresa de EL RENACIMIENTO participa a sus favorecedores, para evitar reclamos o rechazos, que toda colaboración será solicitada.

de JOSE GIRALT

Contiguo a la Funeraria de C. Arias

Se hace calzado a la medida. Materiales inmejorables.

Formas Elegantísimas

Permanente

Por el buen nombre del puesto que ocupa el policía Nº. 44, sírvase cancelarme la cuenta que me adeuda desde su matrimonio.

José Vega

Cartago, Nov. de 1914.

Ud. puede economizar tiempo y dinero mandando sus trabajos a la Imprenta Bonilla. Tel. 34

Hotel Lafayette

El mejor y más bien situado de la Ciudad

Esmerado servicio. Cocina Española y Americana PRECIOS EQUITATIVOS. Lujo y Aseo

CENAS EN LAS NOCHES DE FUNCIONES TEATRALES

Anita Vda. de Rodó, Propietaria

Gran oportunidad!

Se vende por la mitad de su valor, los materiales que componen la casa de don Pedro Cordero, 100 varas al Este de la esquina del Cuartel.

Entenderse con Alejandro Cordero en su casa de habitación, 75 varas al Norte de la pulpería LA BICICLETA.

BOTICA "GUZMAN"

Situada 150 varas al Oeste del Mercado, frente a la Caballeriza de Meza

En el Despacho de recetas a cargo de su propietario Licenciado Luis Guzmán C., farmacéutico graduado, se emplea únicamente drogas de primera calidad.

Surtido completo de medicinas de patente. Unico expendio de las famosas obleas antineu-

algicas Guzmán. Consultorio del Dr. don Jesús Guzmán, Ex-interno de los Hospitales de Pottsville y de San Ber-

nabé, EE. UU. Precios: los extrictamente justos.

Correspondencia Continental

Nos escriben de Berlín el 5 de oc- gue gozando de vacaciones. Pero los tubre:

Hace unos días que hablé con un norteamericano llegado de Nueva York por el gran charco. Estaba asombradísimo al contemplar el cuadro que ofrecia Belín en esta época de guerra. En Nueva York, hace nueve días, cuando salió de la ciudad, por todas partes reinaba la más viva excitación... y aquí en Berlín me encontré con un pueblo pacífico y tranquilo. Aquí todo anda al pelo, como en época de paz. Cada quizque va a sus quehaceres, y la célebre disciplina alemana, la puntualidad y el orden no han sufrido en lo más mínimo. El arte y la ciencia continúan su rumbo, como en tiempo de paz. Lo más característico es que la temporada concertistica berlinesa, ahora como siempre se abre a principios de octubre, mientras luchan los ejércitos a oriente y poniente. Si quedan en sus casas como Cachupin algunos, artistas extranpor eso dejan de ocupar columnas enteras periodísticas los anuncios de con- bra. ciertos de la semana que viene, publiespecialmente por la afamada dirección de Hermann Wolff. La universidad si-

catedráticos han acordado explicar una serie de "Discursos serios en la gran época." Los hombres más conocidos en la ciencia aparecen, entre ellos: Harnack, maestro en historia eclesiástica, Willamowitz-Möllendorf, renombrado grecista, Hans Delbrück, historiador de guerra, etc. Las conferencias son brillantes, y acude a ella tal concurrencia, que va hace semanas están vendidos fodos los billetes.

Puede calificarse de modelo la actitud del pueblo berlinés. Ni pizca de recelo ni de vanagloria. Cada cual resuelto y seguro. Cuando halla una ocasión de conversar con la llamada gente baja, se admira de su sosiego y su maduro juicio, y del conocimiento que muestran al juzgar. Muy esparcido está el sentimiento de conmiseración sincera y viva con Francia, quien tiene que pagar y derramar sangre por Inglaterra. Por los demás, a pesar de jeros que suelen concertar aquí, no la grave época guerrera, no ha dejado de vivir el berlinés como acostum-

De noche, por no variar, se reunen cadas por las agencias berlinesas, y a echar al coleto unos bocks o unas

(Pasa a la pág. 4)

El servicio de teléfonos de Cartago

Como exponente del progreso comercial de esta ciudad y como que un motivo poderoso para pedir mejor servicio nos asiste, citamos la lista de abonados con que cuenta la Empresa de Teléfonos de Alvarado, al igual que las continuas deficiencias que se notan en este servicio por la decidia del Administrador de dicha empresa, que aún no toma en cuenta la imperiosa necesidad de establecer dos líneas con San José, desde el momento que Cartago cuenta con 50 abonados quienes constantemente hacen uso del teléfono en asuntos urgentes, los cuales tienen que soportar los contratiempos que presenta la dificultad con que se tropieza por no contar más que con una linea.

El hecho de que a diario y cuando más necesitamos de una comunicación. se nos conteste "en cuanto se desocupe la línea," y el esperar por lo regular media hora cuando no es una, nos mueve a preguntar cuál es el motivo que les asiste para no mejorar el servicio haciendo esta innovación que aún cuando bien comprendemos es de costo, también es cierte que con las ventajas que nos traerían, sería fácil para la Empresa acreditar su servicio y obtener mayor número de abonados, pues nos consta que candidatos los hay y que si no solicitan ser abonados, es porque son testigos de las innumerables dificultades que se presentan cuando más urge, por lo insuficiente que resulta una sola línea.

Es justo y necesario que reflexionen y procedan al establecimiento de otra línea, ya que un sacrificio de esta índole les traerá nuevos clientes con lo cual el gasto no será oneroso, entre tanto que la empresa probará su deseo de corresponder al favor que el público le ha dispensado.

Los que viajan

Jueves 26.—De San José llegaron a esta ciudad don Gerardo Lara y el Lic. don Juan Alfaro Vargas.

-De Juan Viñas, don Rodolfo Pe-

-Hoy, en tren de 10 a. m. llegaron de la capital el Lic. don Leonidas Pacheco con su hija la señorita Virginia y don Víctor Castro B.

-En tren de 12 m. de San José,

don Manuel Flores.

-En tren de 12.45 p. m. partieron para San José doña Lydia Troyo de Corredor Latorre, el Lic. don Tomás Fernández B. y don Ernesto Ortiz.

A la Sucursal de la LIBRE-RIA ALSINA han Ilegado verdaderas novedades en cartones de arquitectura, para niños.

CARTAGO, Costa Rica

Humorada

Parece que el asunto del atropello al pabellón costarricense por las tropas alemanas, ha tomado tales proporciones, que a estas horas tenemos cerca de un millón de hombres sobre las armas listos para marchar a la frontera de "Peor es nada" a batirse con el ejército de... chapulines.

Se nos dice que "La Santa Rosa" saldrá con rúmbo a Hamburgo, en donde permanecerá hasta tanto no rinda las reparaciones pedidas por nuestro Gobierno al de Alemania, porque si no... se tendrá que regresar! Acompañarán a "La Santa Rosa":

"La Josefita", "El Miravalles" y toda la flota de Barahona, que se encuentra en el Mar del Pacífico.

Los mano-abierta señores Tata Mundo, R. D., I. C., J. R. A., A. R. y demás compañeros de oficio han levantado una suscrición que asciende a © 20,000 (y medio).

Suscrición

iniciada por este semidiario para allegar fondos a la Feria que celebrará la Colonia Alemana el 6 de Diciembre a beneficio de la Cruz Roja:

El Renacimiento.			© 5-00
Juan Silesky			
X. X			1-00
Ricardo Rojas	1		1-00
Nicolás Granados.			1-00
Adolfo Rojas V.		23	1-00

Rapidez y baratura ofrece la IMPRENTA BONILLA

ii Poca Política mucha Administración!!

¿Quién dijo miedo?

En la cantina de Juan Rivera B., PARIS SALON se sirven los mejores aperitivos, las delicadas confituras, exquisitos refrescos y los más sabrosos tosteles.

Allí encontraréis desde el modesto Pasapolín hasta el aristocrático Coktail.

Imprenta Bonilla

Cartago, Costa Rica Apartado 43 Teléfono 34

Periódicos, Ilustraciones, Letras de Cambio, Cheques, Pagarés, Memorias, Circulares, Estados, Facturas, Libros Talonarios, Memoran-

dums, Membretes, Devocionarios, Libros rayados para el Comercio, Participaciones de Enlace y Nacimiento, Esquelas Mortuorias, etc.

Servicio a cualquier hora de la noche

SE ALQUILA

Un hermoso local en los alrededores del Mercado de esta ciudad

En esta Imprenta informarán

RFIN

(SUCURSAL)

TIENDA DE NOVEDADES

Especialidad en Artículos de Fantasía. Todas las semanas recibe grandes novedades.

PRECIOS SIN IGUAL

TELEFONO 40

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

(Viene de la pag 3).

Correspondencia Continental

copas de vino, y nada tiene el ambiente de meditabundo y cabizbajo. Justamente hace poco me condujo la casualidad a un conocido restaurant del centro en que sólo se sopla vino. Estaba de hote en bote. Había un señor de edad con tres lozanos hijos en uniforme recientemente alistados. Padre e hijos estaban radiantes de orgullo. Algunos oficiales levemente heridos se sentaban a las mesas. Les habían dado ya de alta, y ostentaban en el pecho la cruz de hierro. Muy entrada ya la noche, tocó una pequeña orquesta el "Vigilad en el Rin." Como un hombre se levantaron todos los parroquianos y entonaron la canción. El ambiente era serio, pero elevado, hermoso. La misma noche llegó la noticia de la toma de los fuertes meridionales de la cintura exterior fortificada de Amberes.

Admiración merece la organización de previsión social, la movilización de auxilios de guerra. Las familias de los combatientes en campaña son tan socorridas por el estado, los municipios y los establecimientos comer iales, que no sufren desamparo. Por todas partes se han establecido comedores económicos para el pueblo, y otros análogos para músicos, artistas y otras profesiones que quedan desamparadas durante la guerra. De los niños cuida una sociedad que ha instalado numerosas cocinas. En las escuelas reciben los chicos bonos de comida. Los pequeñuelos son acogidos en establecimientos apropiados, cuidando de ellos mientras sus madres trabajan. Muchas familias han tomado por su cuenta mantener niños pobres. Les dan de comer al medio día, y por la noche un hato de viandas que llevan a sus casas. En el hogar y en las escuelas, se les da de firme a las agujas de hacer calceta. Desde la anciana hasta la muchachita, todo bicho viviente de faldas se ocupa en hacer medias, orejeras, mitones, guantes, cinturones, manguillos, que por cientos de miles van a parar a manos de los combatientes, Allí donde anuncian que necesitan esto, lo otro, o lo de más allá para los combatientes, fluye el dinero o el regalo en cantidades enormes. El Príncipe heredero alemán telegrafió a su periódico local pidiendo que enviasen a sus soldados puros y pitillos. A los pocos días, iban a Occidente tres millones de cigarros.

Notas de Pacayas

Enfermo de cuidado se encuentra nuestro estimable amigo don Basilio Gómez. Que mejore pronto son nuestros deseos.

-El hogar de nuestro amigo don Ambrosio Solano está de plácemes por el feliz arribo de una niñita.

-Ahora sí que van a ver el chispero los menores de edad. Les está prohibido permanecer en los establecimientos públicos. A las 8 de la noche" a buscar la casa paterna porque si no, a la casita oscura. Ya lo saben, pues, los padres de familia para que no dejen salir de noche a sus hijos, evitando así las algazaras que éstos forman en la calles. Muy bien, señor Jefe Político

-Notamos que el señor Luis Odio no ha puesto oído a nuestro toquesito que en la crónica anterior dimos con respecto a lo pequeño del pan que nos envía, pues ha llegado a tal extremo, que a los pulperos le da pena venderlo. Mal va el negocio, don Luis.

Miralotodo

Condiciones de EL RENACIMIENTO

-0-

Este periódico saldrá todas las tardes de los lunes, miércoles y viernes y el precio por suscrición men-

sual es de Cincuenta céntimos. Número suelto cinco céntimos.

Número atrasado diez céntimos. Avisos y comunicados, precios convencionales.

Toda la correspondencia debe diri-

girse al apartado 43.

a Geisha"

CANTINA, REFRESQUERÍA y PULPERÍA

V. RODRÍGUEZ, PROPIETARIO Cartago, C. R.

RICARDO ROJAS M.

Contando con una orquesta completa, la ofrezco al público en general.

Clases de piano a domicilio

CARLOS ARAGON

CARTAGO COSTA RICA

Surtido completo en toda clase de artículos. Precios sin competencia. Visite este establecimiento antes de hacer sus compras.

¿Quiere Ud. estrenar un flux para Navidad?

Pues ocurra a la

situada en la calle de Los Angeles, donde por un precio liberal obtiene Ud. un elegante vestido.

CAMISERÍA V SASTRERÍA DE JOSE RODRÍGUEZ

Especialidad en la inmejorable confección de Camisas por medida y a satisfacción del cliente.

Local: "Bazar de San Luis", frente al Consulado de Panamá.

LAS MEJORES MAQUINAS

labrar y aserrar madera son las de

Kirchner y Co. de Leipzig

Las numerosas máquinas de "Kirchner" introducidas en este país han dado excelentes resultados.

Para precios e informes:

ALFONSO ALTSCHUL

SAN JOSE

BAZAR DE CARTAGO

CARTAGO

RIVERA & CO.

COSTA RICA

La Tienda favorita del público por lo variado de su surtido, la buena calidad de sus artículos y la moderación de sus precios

Especialidad en Driles, Cotines y Artículos para pueblo, Cristalería, Objetos para regalo, Casimires, Sedería, Telas de fantasía, Sombreros de todas clases, [Papel tapíz, Máquina de Coser New Home, etc., etc.



Fábrica de Muebles, Tapicería y Colchoneria

CARLOS ARIAS G.

TELEFONO 12

Clases de Música

Ofrezco mis servicios profesionales a quien desee recibir clases de piano.

MANUEL J. FREER

Dirección: 75 varas al Sur de la Tienda de don Ricardo Pacheco, Cartago.

En la LIBRERIA ALSINA

Se encuentran a la venta los métodos de los bailes modernos como el Tango Argentino, One Step, y Two Step.

Por el ínfimo precio de un colón podrá Ud. aprender estos bailes.

TIENDA DE NOVEDADES

Acaba de recibir 500 corsés Royal y otras marcas, para vender a C2,25 en adelante. Una gran cantidad de lociones de toda clases y un gran pedido de medias y camisetas Como todos estos artículos son directamente importados, nos permite venderlos baratos, como estanos haciendo con todas las mercaderías.

Surtido Completo en toda clase de géneros, ropa hecha en todos estilos. Especialidad en artículos para señoras."

Teléfono 26

Apartado 27

LA SUCURSAL DE LA

== LIBRERIA ALSINA ==

Se trasladará contiguo al SALON PARIS, junto con la IMPRENTA BONILLA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.